



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:14

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

FECHA: Martes 04 de junio de 2002

NOTICIAS DE TV

+Miembros del CONPES se reunieron hoy con la Comisión Económica de la Asamblea Nacional, para plantearle su opinión acerca del ante proyecto de ley de reducción del Presupuesto General de la República. José Velásquez uno de los miembros se mostró en desacuerdo por los recortes a los sectores salud y educación. **(Canal 2, TV Not)**

+El diputado Miguel López Baldizon de la bancada Azul y Blanco, dio a conocer que su bancada introducirá al plenario de la Asamblea Nacional, la solicitud de remoción del Superintendente de Pensiones Martín Aguado. **(Canal 2, TV Not)**

+Lorena Zamora miembro del CONPES informó que plantearon a la Comisión de la A.N, como resolver el problema fiscal a través del pago del 25% de las exoneraciones que reciben las ON`S que es el 100%, es decir que estas recibirán un 75% de exoneraciones. **(Canal 2, TV Not)**

+El Presidente Enrique Bolaños se reunió con Daniel Ortega en un hotel capitalino, donde abordaron diversos temas de interés nacional, entre ellos el alza de la energía eléctrica, la elección de magistrados de la CSJ y las reformas tributarias. Al referirse a la tarifa de energía el Presidente dijo que las personas de escasos recursos no pagarán más del 5%, también expresó que la sociedad civil dará una lista para elegir a los nuevos magistrados. **(Canal ExtraPlus, 100% Not)**

+Daniel Ortega afirmó que él está de acuerdo con el recorte presupuestario, pero que no está de acuerdo con las alzas de la energía eléctrica. **(100% Not, Canal ExtraPlus)**

+El Presidente de la CSJ Iván Escobar Fornos, se presentó en la Asamblea Nacional para solicitar que le reestablezcan 22 millones de córdobas que fueron recortados del presupuesto de ese Poder del Estado. **(Canal CDNN, Bolsa Visión)**

+Según informes de la Alcaldía de Managua, los daños causados por las lluvias exceden los 80 millones córdobas. **(Bolsa Visión, CDNN)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:14

PAG - 2 -

+Tomas Borge opinó que encontrar candidatos a magistrados de la CSJ al margen político es imposible. **(Canal CDNN, Bolsa Visión)**

+El Vicepresidente José Rizo informó que convocará a una reunión extraordinaria en el PLC, para revisar la situación interna del partido, luego que la diputada Jamileth Bonilla le manifestara que por ordenes de Arnoldo Alemán debería retirarse de la reunión del CEN. **(Maria Elsa Suárez, Bolsa Visión)**

+Liberales se oponen a la propuesta del Vicepresidente José Rizo de hacer un plebiscito, para elegir nuevas autoridades en el partido liberal. **(Canal 8, Not Independiente)**

PROGRAMA DE OPINIÓN DE RADIO

Radio 560

Programa: **En Directo.**

Presentador: Juan Navarro.

Invitado: María Eugenia Sequeira (Presidenta de la Comisión de la Niñez y la Adolescencia)

Tema: Alza de la energía y reforma al Código de la Niñez.

+María Eugenia Sequeira dijo que en el INTA de León se han registrados 6 despidos de gente que expuso su vida, sus recursos familiares en beneficio de la campaña del Ing. Bolaños y que el único pecado en muchos ministerios y delegaciones ha sido ser liberal.

Radio 560

Programa : **Sorpresivo de las Nueve**

Presentador: Roy Flores.

Invitado: -----

Tema: Varios.

+Roy Flores expresó que cuando se habla del incremento de energía, el Presidente Bolaños salió con la bandera en alto, "pero en el fondo era mentira porque él fue -quien hizo el arreglo con Unión Fenosa", aseguró Flores.

NOTICIAS DE RADIO

+Acevedo comentó que "Don Enrique tiene la obligación de informarle a la nación que si estaba consiente o no del contrato que firmó en la licitación que se hizo para la comercialización de la energía eléctrica en nuestro país". **(Trinchera Informativa, La Poderosa)**